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Stadt Rheine 8. November 2017
Der Bürgermeister 

- VV II – II.1 - wi 
 
 

UA-Kinderspielplätze  UAK/004/2017 
 

 
 
2.  Bericht der Verwaltung 
 
2.1 Spielflächenbedarfsplan 2017 -2022 
 
 Der Spielflächenbedarfsplan wurde der Öffentlichkeit präsentiert und an die Vertreterin-

nen und Vertreter der Stadtteilbeiräte verschickt. Der Plan bildet die Grundlage für die 
weiteren Handlungsschritte im Bereich der Spielflächen in Rheine. 

 
2.2 Städtebauförderprogramm Godehardweg und Hadubrandweg im Schotthock 
 
 Godehardweg 
 Nach umfangreichen Beteiligungsprojekten mit Kindern aus den anliegenden Grundschu-

len sowie den Kindertageseinrichtungen, dem Stadtteilbeirat, dem Beirat für Menschen 
mit Behinderung, dem Seniorenbeirat aber auch den Anwohnerinnen und Anwohnern und 
einer abgestimmten Planung erfolgt nun die Umsetzung. Die Spielflächenrenovierung soll 
ca. März 2018 erfolgt sein. 

 
 Hadubrandweg 
 Bereits im Oktober 2017 fand ein Spielplatzfest als Auftakt zwecks Beteiligung der An-

wohnerinnen und Anwohner statt. Viele Bürgerinnen und Bürger, darunter viele Kinder 
und Jugendliche nutzten das Angebot und konnten sich so an den ersten Vorplanungen 
beteiligen. Im Februar/März 2018 folgen weitere Treffen (mit den bekannten Akteuren 
und Beiräte, damit die Ausschreibungen und Umsetzungen zur Renovierung im Zeitplan 
erfolgen kann. 

 
2.3 Spielplatzpaten  
 

Im Oktober 2017 hatten Gerald Schneege von den Technischen Betrieben Rheine und An-
nette Wiggers vom Jugendamt der Stadt Rheine zum ersten Netzwerktreffen der Spiel-
platzpaten eingeladen. In fast allen Stadtteilen sind Bürgerinnen und Bürger der Stadt 
Rheine besonders auch die Stadtteilbeiräte im Bereich der Spielflächen ehrenamtlich ak-
tiv. Im Rahmen des Netzwerktreffens ging es um einen ersten Austausch und um Überle-
gungen wie man sich untereinander über Info-und Datenaustausch in Richtung TBR und 
Stadt sinnvoll vernetzen kann. Auch der Ist-Zustand der verschiedenen Spielflächen und 
mögliche Renovierungen in den nächsten Jahren  wurden angesprochen. Zusätzlich soll 
im nächsten Jahr eine Kurzschulung zum Thema Verkehrssicherheit auf den Spielflächen 
für die Spielplatzpaten stattfinden. Alljährlich sollen nun zwei Netzwerktreffen stattfin-
den. Aus Sicht der Anwesenden und der Initiatoren handelte es sich um eine gelungene 
Auftaktveranstaltung.  

 
 


